



DICTAMEN

Eligen a Margarita Ríos-Farjat como nueva Ministra de la Suprema Corte



ANA
MARGARITA
RÍOS-FARJAT



El Pleno del Senado eligió por mayoría calificada a quien ocupará el cargo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación por un periodo de 15 años. Con este nombramiento, habrá un total de tres Ministras en el máximo tribunal del país.

ACUERDO

Senado condena violencia contra las mujeres

Ante los diversos casos de violencia de género que se han registrado en el país, el Senado reiteró su condena a las agresiones contra mujeres y niñas. Al mismo tiempo, refrendó su compromiso con la lucha por el respeto de sus derechos.

